

BEM Fakultas Hukum Unimal Gelar Law Fair VI 2024, Ajang Kompetisi dan Silaturahmi Nasional



BEM Fakultas Hukum Unimal Gelar Law Fair VI 2024, Ajang Kompetisi dan Silaturahmi Nasional

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) berhasil menggelar *Law Fair VI* Tahun 2024 yang berlangsung selama empat hari, dari 30 Oktober hingga 2 November, dengan tema “Empowering Youth for Change” di Lapangan Isol Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Law Fair VI diisi dengan enam kegiatan utama dan tujuh cabang lomba yang mencakup tingkat nasional, regional, serta universitas dan sekolah di Lhokseumawe dan Aceh Utara. Ahmad, Ketua Panitia, menjelaskan, “Acara ini adalah festival akhir tahun bagi mahasiswa hukum, tempat mereka berkumpul, berkompetisi, dan belajar bersama.”

Ketua Umum BEM FH Unimal, Ardiansyah Sinaga, menyampaikan pentingnya kolaborasi dalam kesuksesan acara ini. “Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kompetensi mahasiswa melalui berbagai kegiatan yang bermanfaat,” ungkapnya.

Dengan suksesnya *Law Fair VI*, BEM Fakultas Hukum Unimal berharap acara ini dapat menjadi agenda tahunan yang memberikan manfaat lebih luas bagi mahasiswa dan masyarakat sekitar.

“Kami ingin meningkatkan kesadaran hukum di kalangan generasi muda Indonesia, sekaligus mempersiapkan mahasiswa Fakultas Hukum Unimal untuk berperan aktif dalam pembangunan hukum nasional,” ungkap Ardiansyah

Sementara itu, Wakil Dekan III Fakultas Hukum, Dr Hadi Iskandar, menggarisbawahi nilai strategis dari *Law Fair VI*. “Selain sebagai ajang kompetisi, kegiatan ini mempererat silaturahmi antara mahasiswa, dosen, alumni, dan masyarakat luas, serta membina prestasi mahasiswa agar siap bersaing di tingkat nasional dan internasional,” ujar Hadi.

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Hukum, Dr Faisal MHum, memberikan apresiasi kepada alumni dan para donatur yang turut mendukung terlaksananya acara ini. “*Law Fair* adalah acara tahunan yang menjadi wahana untuk mencari mahasiswa kreatif dan berprestasi, serta persiapan menghadapi persaingan di kancah nasional. Kegiatan ini sejalan dengan visi misi fakultas untuk menjadi institusi unggul,” tuturnya.

Cabang lomba yang dipertandingkan dalam *Law Fair VI* meliputi *English Speech Contest*, *Desain Poster*, *Legal Opinion*, *Vokal Solo*, *Orasi Ilmiah*, *Futsal*, dan *Debat Bahasa Indonesia* untuk siswa tingkat SMA se-Lhokseumawe dan Aceh Utara. Selain lomba, kegiatan *Law Fair VI* juga menggelar kunjungan ke PTUN dan Peradilan Militer 01 Banda Aceh, silaturahmi dengan mahasiswa Unisza Malaysia, serta Bazar UMKM di Lapangan Isol, Kampus Unimal Bukit Indah.

Acara ini diakhiri dengan *Fun Walk* yang diikuti oleh mahasiswa dan masyarakat, kegiatan donor darah bekerja sama dengan PMI Kota Lhokseumawe, serta penyerahan hadiah bagi para juara. Bazar UMKM turut meramaikan acara penutupan, memberikan kesempatan bagi para pelaku usaha lokal untuk memperkenalkan produknya.[tmi]

Tanggal: 04 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Hukum Unimal](#),